



Universidad del Sureste

Escuela de Medicina

Fisiopatología III

Thania Guadalupe López Guillén

La vida nos pone a grandes personas para darnos las mejores enseñanzas.

No voy a olvidar, los tantos miedos que semestres avanzados me decían sobre usted, que tenía una actitud mala, que nos haría sufrir en sus clases, pero eso sí, una persona llena de conocimientos y que nos enseñaría mucho. Concuero con que nos enseñó mucho. Con muchos docentes, en lugar de aprender, me preocupaba mucho por la calificación y pasar el examen, y usted, fue el primer docente que me hizo utilizar la razón, como integrar mis conocimientos de anatomía, fisiología, fisiopatología I y farmacología, saber que nada está escrito completamente, que todo puede someterse a la duda, siempre me llevaré sus palabras:

“NADA ES VERDAD, TODO ESTA PERMITIDO”

Un maestro es aquel que inspira a sus alumnos, y consideró usted lo logro.

Siempre tendrá toda mi admiración y respeto. Gracias por no dejarnos a la deriva ante esta problemática, por sacarnos adelante, por aclarar todas nuestras dudas, y si no sabíamos, lo investigábamos. Gracias en verdad, por darnos siempre los mejores consejos, para nuestra vida profesional tanto como personal.

Ojalá esto no sea un adiós, sino un hasta pronto. Que honor y orgullo ser su alumna